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www.fsmath.
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Kommende Termine
19. Dezember, 18 Uhr Weihnachtsfeier
08. Januar, 09 Uhr SRB

Protokoll der FSR-Sitzung vom 11. Dezember 2019

Beginn: 18.16 Uhr

Ende: 19.07 Uhr

Anwesende: Jonte Behring, Felix Blanke, Martin Böhm (ab 18:31), Carolin
Büchting, Laura Caspers, Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Patrick Haa-
se, Manuel Hoff, Laura Jambek, Laura Khaze, Antonia ’Toni’ Körner,
Berber Lorke (ab 18:31), Elbrus Mayer, Benjamin Nettesheim, Mare-
na Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Lara Wagner,
Moritz Waldmann, Jonathan Wiebusch

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Die Protokolle der letzten Wochen werden auf der nächsten Sitzung
abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Technik-Mail: Felix berichtet, dass es eine neue E-Mail-Adresse gibt: technik@fsmath... für so
Sachen wie Musikanlagenverleih.

BFSG: Felix hat die BFSG-Anträge für die KoMata 84 und 85 rausgeschickt.

QVM: Felix berichtet von der QV-Sitzung.

Ball: Marena berichtet vom Ball. Das Awarenessteam wurde gut angenommen. Lichterketten waren
eine sehr gute Kennzeichnung. Deko war schön. Danke an alle Mithelfer, danke an Martin fürs
Autofahren. Danke an Berber für die vielen Schichten. Es war nicht gut, dass die Technik über
Nacht im Auto stand, die sollte beim nächsten Mal direkt reingebracht werden.

FK: Benni berichtet von der FK. S. FID 885.

Erstsemestertreffen: Janna berichtet vom Erstsemestertreffen. Die Ergebnisse müssen noch aus-
gewertet werden, dann gibt es nochmal einen ausführlicheren Bericht.
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Party: Felix hat die Finanzübersicht der Matheparty fertig. Mehr dazu morgen auf der FSV.

Fachschaftstag: Marena berichtet vom FS-Tag. Es war produktiv, aber mit mehr Leuten wäre es
noch produktiver gewesen. Die Tische wurden geleimt, die Magnetwand aufgehangen, der
Erste-Hilfe-Koffer inventiert, die Bindemaschine etwas repariert und die Website in Teilen
überarbeitet. Minnie berichtet, dass wir beim nächsten FS-Tag besser einen Tag nehmen
sollten, an dem man noch einkaufen kann (dann hätte man bessere Materialien für die Tische
kaufen können). Man hätte außerdem besser koordinieren können. Insbesondere wäre es nett,
wenn mehr Menschen kommen und die auch noch pünktlicher, damit man noch mehr schafft.

AStA-Workshops: Marena berichtet, dass es demnächst zwei Arbeitsgruppen des AStAs gibt, einen
zu einer großen fakultätsübergreifenden Erstsemesterveranstaltung, einen, in dem bisherige
Awarenesskonzepte zusammengetragen werden sollen und ein Workshop für Fachschaftsaktive
organisiert wird.

Website: Martin berichtet, dass der Website-Umzug komplett ist. Jetzt haben wir eine Website mit
Zertifikat! Juhu! Janna berichtet, dass nach der Umstellung alle kommenden Veranstaltungen
einen Tag früher und eine Stunde früher als vorher eingestellt angezeigt wurden. Ist gefixt,
keine Ahnung, was da passiert ist.

Sicherungen: Felix hat mit Herrn Hammes gesprochen wegen der Sicherungsproblematik beim
Glüh-WuKA. Es sind die Sicherungen rausgesprungen, die eigentlich nicht hauptbelastet waren.
Herr Hammes weiß auch nicht, woran es liegt. Er fragt mal Elektriker, die demnächst da sind.

TOP 2: Veranstaltungen

Ferien-AWD: Gibt es nicht, weil auf der Website steht, dass in den Weihnachtsferien kein AWD
ist. Der AWD am Montag fällt auch aus, das wird noch auf Social Media etc. kommuniziert.

Sitzung: Der nächste Sitzungstermin wird der Mittwoch nach den Ferien.

Ankündigungen: SRB, Muckeabend und Spieleabend müssen nach den Ferien angekündigt werden,
dazu sollen noch die SP-Wahlen (13.-16.01.) neutral angesagt werden.

Zuständig Vorlesung Zuständig Vorlesung
Benni Topo Marena EDM
Berber Higher Cats Janna Mathedidaktik, EinfAlg
Laura Ana I Patrick AlMa I
Julia Grundzüge Toni Ana III
Martin D-Theo Minnie W-Theo

SRB: Es wird erst morgen auf der konstituierenden Sitzung beschlossen, wer sich um das SRB
kümmert. Jonathan ist dafür verantwortlich, im Aufenthaltsraum zu sitzen und aufzupassen,
dass mit dem Essen kein Mist gemacht wird.

Weihnachtsfeier: Wurde Yannik Börgeners Schicht besetzt? Man weiß es nicht, aber Mark Schnei-
der kümmert sich. Marena bietet an, die Schicht im Notfall zu übernehmen. Paul und Manuel
helfen noch mit beim Aufbau. Manuel und Patrick helfen gegen 14 Uhr dem Kochteam beim
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Schnippeln. Minnie berichtet, dass die Fachschaftler auf der Weihnachtsfeier blaue Mützen
tragen sollen.

Sommerfest: Minnie hat den Termin der BIGS-Posterausstellung in Erfahrung gebracht: 10. Juli.

Masterveranstaltung: Minnie wurde von einer Masterstudentin angesprochen, dass es wenig Ma-
sterveranstaltungen gäbe. Sie schlägt das Konzept Running Dinner vor. Das ist quasi Rudi
Rockt. Der Aufwand für uns ist relativ gering, nur Logistik. Frage ist: Haben wir genug Master-
Veranstaltungen bzw. Veranstaltungen, die für Masterleute attraktiv sind? Morgen wird eine
neue Person für das Masterreferat bestimmt, die Idee des Running Dinners wird auf jeden Fall
weitergegeben.

TOP 3: Sonstiges

Bierzelt: Felix hat eine Antwort vom Bierzeltgarniturenhandel. Irgendwann morgen kommt wer, um
die abzuholen. Jonathan kann vor 16 Uhr, Laura K. nach 16 Uhr da sein, während Felix nicht
da ist. Der T-Shirt-AK tagt um 8, der kann morgens aufpassen. Menschen helfen Felix gleich
beim Bierzeltgarniturenhochtragen.

Zivilcourage: Benni berichtet, dass am Freitag jemand zu uns kam und berichtet hat, dass er
gehört hat, wie ein Tutor sich fremdenfeindlich in der Bib über seine Tutanden geäußert hat.
Benni und Felix waren daher bei Frau Doerffel. Es wäre evtl. ein Thema für eine FSVV. Wenn
jemand so etwas mitbekommt, wäre es gut, Zivilcourage zu zeigen und klarzumachen, dass
das nicht die Haltung ist, die hier kursiert.

Mailvorlage: Janna hat festgestellt, dass wir in letzter Zeit viele Mails von Eltern bekommen,
die Nachhilfelehrer für ihre Kinder suchen. Sie verfasst demnächst mal eine Mailvorlage, in
der generelle Bereitschaft gezeigt wird, eine Jobanfrage auszuhängen, aber dass über die
Schule vermittelte Nachhilfe o.ä. eine sinnvollere Alternative seien als Mathestudierende, weil
Nachhilfeeltern vermutlich nicht ganz ein passendes Bild vom Mathematikstudium haben. Eine
ähnliche Vorlage wird für Mails erstellt, in denen Menschen bei uns Statistikhilfe suchen.

Klopapier: Das nächste Klopapier darf vor der nächsten FSR-Sitzung vom Klopapierteam ausge-
hängt werden (nach Rumschicken und Rückmeldungen) und wird im Nachhinein abgeklopft.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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